

Association Le Chalet du Coeur
Chemin de Praz-Osson 1B
1042 Assens

Crissier, le 17 décembre 2025

Chers Membres du Comité,

Nous tenons à vous remercier du fond du cœur pour votre don de CHF 3'200.00 en faveur de notre association.

Crée en 2018, l'Association Rafro Léman s'efforce de promouvoir et de faire connaître ce sport totalement inclusif qu'est le Rafroball. Elle a aussi une équipe évoluant en championnat suisse qui utilise un car adapté aux fauteuils roulants pour ses transports. Votre soutien financier participera à payer deux déplacements.

Les avantages des déplacements en car adapté :

- La solution idéale pour transporter le matériel (7 fauteuils de sport) ;
- Les joueurs voyagent ensemble, avec leur coach, et cela renforce la cohésion d'équipe ;
- Aucun souci de déplacement pour les joueurs sans moyen de transport personnel.

Nous vous réitérons toute notre reconnaissance et vous présentons, Chers Membres du Comité, nos plus cordiales salutations.

Pour le Comité :

Fabienne Litzistorf
Co-responsable Recherche de fonds



Laetitia Hartmann
Présidente

